



Regierungsratsbeschluss vom 18. Februar 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Der Verein der Flaneure Projekt «Arkadien. Blütezeit eines Gleisbogens»

P200169

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein der Flaneure für das Projekt «Arkadien. Blütezeit eines Gleisbogens» auf dem Dreispitzareal im Juni 2020 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 11'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Projekt «Arkadien. Blütezeit eines Gleisbogens», das im Juni 2020 auf dem Gleisbogen zwischen Ruchfeldstrasse und Frankfurtstrasse startet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 11'000 Franken bewilligt. Die Besuchenden können sich auf Plattformen auf den stillgelegten Gleisen bewegen und neue Perspektiven entdecken. Das Projekt des Vereins der Flaneure startet mit einer Performance von Elias Kurth am 5. Juni.

